

ACTUALITÉ CAMBRAI

La clinique Saint-Roch ouvre les portes de son « temple » rééducatif vert



samedi 21.04.2012, 05:02 - La Voix du Nord



Théodore Amarantinis, représentant du syndicat, a découvert les nouveaux équipements de l'établissement du Dr Cliche.

ÉQUIPEMENT

Impressionnant. Le nouveau gymnase rééducatif vert de la clinique Saint-Roch a ouvert ses portes jeudi et laisse sans voix ses visiteurs. Dans cet incroyable équipement, les membres du Syndicat des soins de suite et de réadaptation (SSR) de la région Nord se sont réunis afin de réfléchir ensemble à l'avenir de leurs établissements... en attendant d'accueillir un premier match d'handibasket le 20 mai.

C'est en présence de Théodore Amarantinis, porte-parole national des directeurs d'établissements privés spécialisés dans les soins de suite et de réadaptation, que s'est déroulée jeudi, une rencontre régionale sur le thème Manager un établissement privé au XXI^e siècle. Au programme de cette journée qui réunissait donc les directeurs d'établissements du grand Nord : les enjeux de santé publique, les défis sanitaires, et une prise de position du syndicat qui plaide pour une plus grande « reconnaissance » du rôle de leurs établissements par les pouvoirs publics, et réclame d'« urgentes réformes ». « *Les cliniques de SSR remplissent les mêmes missions, accueillent les mêmes patients que les hôpitaux publics* ». Et le représentant du syndicat de demander « *la mise en place d'une tarification juste et égalitaire entre les secteurs public et privé* ». Les professionnels qui réclament (via un Livre blanc) une tarification plus équitable, sont aussi ceux qui, à l'image du président de la SAS Saint-Roch, réalisent d'importants investissements. « *Et les gestionnaires de ces établissements n'ont aujourd'hui aucune visibilité à long terme...* » s'inquiète encore M. Amarantinis tandis que le Dr Cliche rappelle : « *Nos structures favorisent le retour à l'autonomie, participent à la réinsertion professionnelle et sociale, permettent de fluidifier la chaîne de soins...* »

S'agissant de la clinique cambrésienne, le délégué général de la confédération a noté l'originalité et la qualité du projet. « *C'est la première fois que je vois cela...* », a souligné, visiblement impressionné M. Amarantinis soulignant aussi que le président de la SAS clinique Saint-Roch a toujours fait office de « précurseur » (soins palliatifs, école du dos, consultation mémoire labellisée, etc). C'est en effet un projet « *un peu fou* » que ce gymnase HQE qui sera - conformément au souhait de son concepteur - ouvert sur l'extérieur. Une convention de partenariat avec deux clubs sportifs est en préparation avec l'équipe pro de volley et les joueurs de l'équipe d'handibasket qui accueilleront leurs homologues d'Amiens le 20 mai prochain. Mais le nouveau gymnase HQE, attendant à la clinique, n'est pas la seule nouveauté. En effet, de nouveaux lits (des salons familles, chambres avec suite) ont notamment été créés dans l'unité de soins palliatifs ainsi que divers locaux techniques où chacun pourra de façon ludique et efficace optimiser ses progrès, et ainsi retrouver plus rapidement une autonomie. •

V. L.